

CIRCUIT DES BELLES CENSES

A Anstaing chaque année le 8 mai

Le 8 mai est jour férié en France pour célébrer l'Armistice de 1945. Les cyclos d'Anstaing, avec leur président Jean Luc Delerue, retiennent chaque année cette date pour leur Circuit des Belles Censes qui, via le Mont Saint-Aubert, serpente jusque dans les Monts de Frasnès. Avec succès puisque cette année on enregistra 1038 inscriptions pour une balade très ensoleillée. Quatre Audax Tournai y étaient... et invitent les autres à profiter de cette opportunité pour rouler autrement !



1) Les Audax Tournai André Tignon, Arthur Dormy, Stéphane Colbrant (en congé !) et Gérard Caucheteux s'étaient fixés rendez-vous à Anstaing (F)...



2) Gros plan sur Gérard qui, remplissant sa fiche d'inscription comme on le fait toujours en France, ignorait alors qu'il perdrait le groupe... dans Kain.



3) En pays de connaissance les Audax viennent inspecter les travaux juste finis de l'écluse de Kain.



4) Puis c'est le ravitaillement des Belles Censes... à la Ferme du Reposoir sur les flancs du Mt St Aubert.



5) Retour à Anstaing en compagnie des cyclos de Mouscron et de Leers



6) Armistice festive dans la salle en compagnie des cyclos de Baisieux.



7) Audax avec Régis du VC Roubaix et JLuc Delerue président Anstaing.